

Communiqué de Presse

Congrès des pouvoirs locaux et régionaux

Division de la communication

Réf: 791f10

Tél. +33 (0)3 90 21 52 40

Fax +33 (0)3 88 41 27 51

Internet: www.coe.int/congress

e-mail: congress.com@coe.int



COUNCIL OF EUROPE
CONSEIL DE L'EUROPE

47 Etats membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
«L'ex-République yougoslave de Macédoine»
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Monténégro
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

Le Congrès et ses Chambres élisent leurs présidents Keith Whitmore élu Président du Congrès du Conseil de l'Europe

Strasbourg, 26.10.2010 – Keith Whitmore (Royaume-Uni, GILD), Président de la Commission institutionnelle du Congrès et de son Groupe indépendant et libéral démocratique (GILD), a été élu Président du Congrès à l'ouverture de la 19^e session du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe, le 26 octobre 2010.

Au premier tour du scrutin, Keith Whitmore a obtenu 157 votes (majorité absolue), contre 66 voix pour Ian Micallef (Malte, PPE/DC) sur 230 votes exprimés.

« Etre Président du Congrès à ce moment crucial de son histoire est un défi de taille », a souligné le Président nouvellement élu en s'adressant à la session. « Demain, le Congrès entrera dans une nouvelle ère en donnant suite aux propositions concernant sa réforme. Je suis très fier de pouvoir piloter la phase de mise en œuvre de cette réforme, de pouvoir diriger un nouveau Congrès, réformé, pendant les deux prochaines années et de pouvoir réaffirmer et renforcer son rôle de porte-parole de nos villes et régions et de garant de la démocratie régionale en Europe », a-t-il ajouté.

Keith Whitmore est un membre élu du conseil de Manchester City depuis 1979. Actuel Vice-Président des services de transport de la communauté urbaine de Manchester, il est l'un des conseillers britanniques les plus actifs en matière européenne et dirige la délégation britannique au Congrès.

Par vote séparé, la Chambre des pouvoirs locaux et la Chambre des régions ont respectivement élu Jean-Claude FRECON (France, SOC) et Herwig VAN STAA (Autriche, PPE/DC) en tant que présidents.

Les trois présidents prennent leurs fonctions avec effet immédiat pour un mandat de deux ans.

Le nouveau Président du Congrès rencontrera la presse le mercredi 27 octobre 2010 à 14h45 dans la Salle de presse du Palais de l'Europe.